



DUC IN ALTUM !

AVANCE AU LARGE

NUMÉRO 13 • 15 DÉCEMBRE 2023



LE MOT DU PADRE

PAR DON ADRIEN

Chers parents,

Mercredi, les yeux brillaient d'une joie toute enfantine. Comme il beau de sentir la joie de Noël et de retrouver cette âme d'enfant qui fait si bien palpiter notre cœur à l'approche de la naissance du Sauveur.

Dans les effluves de brioche chaude, de chocolat chaud et de miel, les yeux grands ouverts sur les lumières chatouillantes et malgré le froid mordant, cette petite sortie à Chartres nous a tous fait du bien.

Après avoir visité la merveilleuse cathédrale gothique, après avoir contemplé la "Belle Dame" baignant dans ce si profond bleu de Chartres et nous être inclinés devant le voile de Notre-Dame et sans nous perdre dans le labyrinthe de la célèbre cathédrale, nous sommes partis à la rencontre de cette si jolie et antique ville. Malgré la pluie, nous avons pris le temps de nous perdre dans les rues et de nous promener dans le marché de Noël où vos enfants ont profité des spécialités de ce temps de l'Avent qui font vibrer en nous tant de souvenirs. Je vous rassure seuls les adultes se sont offert un petit verre de vin chaud... Néanmoins, certains élèves ont préféré le célèbre Big Mac aux confiseries de Noël !

Avant de repartir, nous nous sommes arrêtés devant la cathédrale illuminée où un petit spectacle accompagné de musique dansait sur la façade de la vieille Dame dont les flèches piquent le ciel depuis près de 800 ans !

Espérons que ces quelques heures passées à Chartres leur donne de la joie, de l'espérance et de la paix ! Merci pour leur bon esprit et leur simplicité, c'est toujours une joie de passer de beaux moments comme ceux-ci avec vos enfants. J'espère qu'ils vous raconteront...

En attendant, je vous souhaite un bon week-end !

don Adrien, f+

Anniversaire de Garance



La déco avance !



BILAN DE LA SEMAINE

LES ÉDUCATEURS

LE POSITIF : L'investissement dans la préparation de Noël

LE NÉGATIF : Encore trop de chamailleries !

L'OBJECTIF : Joie et paix pour la dernière semaine

LE MOT DES ÉDUCATEURS :

Une semaine plus agréable même si certains élèves ont sans doute besoin de vacances (et nous aussi sans doute). Ces dernières approchent mais il faut encore tenir une semaine ! Courage, il faut continuer à travailler sérieusement et vivre dans le bon esprit et la concorde !

LE TABLEAU D'HONNEUR

INTERNE
DE LA
SEMAINE

Theo
BOHU

INTERNE
STUDIEUX

Victoire
PRUNAULT

INTERNE
JOYEUX

Mathis
PABŒUF

INTERNE
ORDONNÉ

Manon
NEVEUX A.

INTERNE
SERVIABLE

Soren
AUBERT B.

BON À SAVOIR

LES ÉDUCATEURS

SOIREE DE NOËL : Jeudi 21 décembre prochain aura lieu la soirée de Noël de l'internat. Les élèves sont invités à s'y présenter en tenue habillée et avec un petit cadeau pour le camarade dont ils ont été l'ange gardien pendant trois semaines. Nous comptons sur le bon esprit de chacun dans la joie de vivre ensemble ces dernières heures de préparation à cette belle fête de Noël !

DÉPART EN VACANCES : Vos enfants sont invités à partir avec toutes leurs affaires afin que l'internat soit en bon état pendant les vacances. Les draps doivent impérativement être rapportés et lavés, merci !

